



La comunidad universitaria de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos expresa su más amplio reconocimiento a los docentes, profesores y miembros del Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos (SITAUAEM) en el

## **Día del Maestro**

Que se conmemora desde el 15 de mayo de 1918 en nuestro país como un homenaje a los docentes que no sólo transmiten conceptos y conocimientos a sus alumnos, sino también valores que los acompañarán durante su formación y para el resto de sus vidas. Por su encomiable labor destacamos a los maestros y profesores que diariamente cumplen con una de las funciones sustantivas de esta institución que es la docencia.

Atentamente

*Por una humanidad culta*  
Una Universidad de excelencia

Dr. Gustavo Urquiza Beltrán  
Rector

Ciudad Universitaria, 15 de mayo de 2018.